



Nachhaltigkeit bei straschu



Die straschu Unternehmensgruppe strebt an, die ökologischen, ökonomischen und sozialen Aspekte in Einklang zu bringen.

Als Unternehmen nehmen wir unsere gesellschaftliche Verantwortung ernst und nutzen unsere Innovationskraft, um effiziente, umweltschonendere Lösungen anzubieten. Insbesondere herstellungsbedingte Verbräuche wie Energie, Ressourcen, als auch die produktionsbedingten Ausschüsse und Abgaben an die Umwelt werden von uns überwacht und Maßnahmen ergriffen, um die Umwelt zu schonen. Diese Maßnahmen werden stets auf ihre Wirksamkeit geprüft und stetig optimiert. Geregelter Verfahren unseres Qualitätsmanagementsystems werden in der Elektronikproduktion durch ein nach ISO 14001 zertifiziertes Umweltmanagementsystem umfassend ergänzt und vervollständigt. Dadurch können wir neuen und hohen Anforderungen gerecht werden und auch unseren gesellschaftlichen, als auch ökologischen Beitrag leisten.

Die Nachhaltigkeit ist für uns ein wichtiger Bestandteil aller betrieblichen Prozesse, von der Produktion bis hin zur Logistik. Das Logistikaufkommen zwischen den Werken wird systematisch gebündelt und wodurch verbrauchoptimierte Touren ohne Leerfahrten erfolgen. So können u. a. durch optimierte Logistikprozesse der CO₂-Ausstoß verringert werden.

Intelligente Beleuchtungskonzepte, wie die im Lager des Handels führen zur besseren Energieeffizienz. Ebenso gilt bei straschu „reparieren vor entsorgen“ und das insbesondere in der Flachbaugruppen- und Geräteproduktion.

Seit 2022 wird im Hause straschu 100% Öko-Strom und Öko-Gas eingesetzt. Darüber hinaus ist bis 2024 geplant, signifikant eigene regenerativen Energiequellen aufzubauen. Ebenso wird nachhaltig mit Produktions- und Lagerfläche umgegangen, um unnötige Flächenversiegelungen zu verhindern. In der Handelssparte wurde ein ECO Label eingeführt um explizit auf nachhaltige Produkte hinzuweisen. Nicht zuletzt durch die Wiederverwertungen von Verpackungsmaterial, dem systematischen Einsatz von Pendelverpackungen, klimaneutralen Druck bei regionalen Druckpartnern, als auch das Abwägen zwischen notwendiger Dienstreise oder der möglichen Nutzung der IT-Infrastruktur und digitalen Dienste, leistet straschu schon jetzt einen bemerkenswerten Beitrag zur Nachhaltigkeit des täglichen Handelns.

So stehen wir für die Umweltverantwortung unseres Unternehmens heute und in Zukunft.



straschu goes green - Wir wollen die ökologischen, ökonomischen und sozialen Aspekte in Einklang zu bringen.

